

Mandat Jahres-Kickoff 2025

Unser traditionelles Mandat Jahres-Kickoff hat im Januar stattgefunden und wir sind damit offiziell ins neue Mandat Jahr gestartet.

Drei intensive Tage liegen hinter uns, welche wir in diesem Jahr im Hotel Schnitterhof in Bad Sassendorf verbracht haben.

Gemeinsam haben wir das vergangene Jahr reflektiert, unsere Ziele für das kommende Jahr sowie für 2030 geschärft und gemeinsame Klarheit geschaffen, um unser zukünftiges Vorgehen bestmöglich darauf auszurichten.

Nun gilt es, die Planung in die Tat umzusetzen und vor allem im Tagesgeschäft die Dinge anzuwenden, welche wir uns im Kickoff vorgenommen haben.



Editorial

CEO-TIPP

Marke

Vertrieb & Expansion

Internationales Marken-Kolloquium

Veranstaltungen & Veröffentlichungen

Mandat-Intern